

LA RESERVA DE LA BIOSFERA SIERRA DE MANANTLÁN

FESTEJA SUS 27 AÑOS DE CREACIÓN,

ENTERRANDO EL MAL HUMOR

Por tercer año consecutivo y dentro del marco de su XXVII aniversario, la Reserva de la Biosfera Sierra de Manantlán estuvo presente en el desfile tradicional del entierro del mal humor, previo al inicio del Carnaval Autlán 2014.

En tono carnavalesco, a ritmo de batucada, baile y malabares, se mostró a las miles de personas, la riqueza natural de esta importante área natural protegida



a través de mensajes de reflexión, disfraces y botargas de fauna silvestres como el jaguar y guacamaya verde, creando conciencia a los Autlenses y la región, sobre la importancia de la Reserva de la Biosfera Sierra de Manantlán, como proveedora de servicios ambientales fundamentales como Agua y Oxígeno.



Fue un contingente dinámico, jovial, que permitía la interacción divertida, respetuosa y objetiva con el público, además se caracterizó por ser un contingente nutrido integrado por más de 20 personas de la Dirección de la Reserva de la Biosfera Sierra de Manantlán, estudiantes y egresados de la carrera de Ingeniería en Recursos Naturales y chavos voluntarios, quienes mostraron su talento artístico.



Síguenos en nuestra página de
[facebook.com/reserva.sierrademanantlan](https://www.facebook.com/reserva.sierrademanantlan)

Página web: www.manantlan.conanp.gob.mx

